



Liaison CM2-6e: ateliers d'écriture... en version bordelaise !

publié le 31/05/2018

Les CM2 de Cozes et les 6es A se sont à nouveau retrouvés autour d'ateliers d'écriture pour réaliser une exposition sur leur journée passée à Bordeaux en mai dernier. Plusieurs activités ont été proposées aux élèves : réalisation et écriture de cartes postales, écriture d'abécédaires et d'acrostiches, reconstitution sur plan des trajets effectués à pied dans Bordeaux et des lieux visités ou monuments vus, réalisation de panneaux sur le Cap sciences avec insertion de mots-clés,... Une matinée intense en créativité et écriture... même si certains petits détails restent à terminer ! Bravo pour l'implication des élèves et pour la cohésion CM2-6e autour d'un projet pédagogique commun !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.